



## El ministro Escrivá firma junto a su homóloga de Brasil un acuerdo de colaboración en el ámbito de la transformación del Estado y la gestión pública

Fotonoticia



**Río de Janeiro, 24 de julio de 2024.**- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, y la ministra de la Gestión y de la Innovación en los Servicios Públicos de la República Federativa de Brasil, Esther Dweck, han firmado un Memorándum de Entendimiento para reforzar la cooperación en el ámbito de la transformación del Estado y del avance de la Gestión Pública. La firma, en presencia del secretario general del Centro Latinoamericano para el Desarrollo (CLAD), Conrado Ramos, se ha producido durante la visita de trabajo del ministro Escrivá a Brasil para participar en el encuentro 'States of the future', en el marco del G20.



# Fotonoticia

El objetivo del Memorándum es fortalecer la colaboración entre ambos países en áreas como gobierno digital, innovación, gobernanza de datos, gestión de personas, con especial atención al uso inclusivo, ético, seguro y eficiente de las tecnologías emergentes en las políticas públicas.

El acuerdo tendrá una duración de cuatro años prorrogables y establece los distintos mecanismos de cooperación, como la realización de eventos institucionales, intercambio de experiencias, interacción entre funcionarios y funcionarias de ambos países, entre otros.

Como miembros del CLAD, ambos países han reiterado la importancia de establecer una colaboración para el fortalecimiento de la administración pública y de las capacidades estatales convencidos de su contribución esencial al desarrollo y a la calidad de los servicios públicos.